



Jason Sudeikis Bertanya pada Travis Kelce Kapan 'Dia Akan Membuat Taylor Swift Menjadi Wanita Jujur'? Temukan Jawabannya Disini!

Description

Jason Sudeikis Menginterogasi Travis Kelce tentang Hubungannya dengan Taylor Swift di Big Slick Celebrity Weekend

Pada Big Slick Celebrity Weekend di Kansas City, Missouri, Jason Sudeikis bertanya kepada Travis Kelce tentang hubungannya dengan Taylor Swift. Sudeikis, bersama dengan Robert Smigel dan George Wendt, menyelidiki kemungkinan Swift membayar stadion baru. Meskipun Kelce menolak gagasan tersebut, Sudeikis kemudian beralih ke pertanyaan pribadi tentang kapan Kelce akan menikahi Swift.

Travis Kelce tersenyum dan menghindari pertanyaan tersebut dengan baik. Swift sendiri tidak hadir di acara amal tersebut, karena saat ini sedang berada dalam tur dunia. Meskipun demikian, Kelce didukung oleh rekannya, Patrick Mahomes, dan selebriti lainnya seperti Paul Rudd dan Rob Riggle.

Hubungan antara Swift dan Kelce terus berkembang, dengan sumber yang menyebutkan bahwa keluarga dan teman-teman keduanya melihat keterlibatan pada masa depan. Pasangan ini terlihat cocok dan bahagia bersama.

Selain itu, dalam candaan lain, Travis Kelce dikritik oleh seorang penggemar karena gaya fashionnya yang unik. Kelce terkenal memiliki keberagaman dalam gaya berpakaian dan memiliki gairah dalam hal mode.

Pada tahun 2023, Taylor Swift dan Travis Kelce mulai berkencan dan hubungan mereka semakin kuat. Dengan kemunculan Sudeikis yang menghibur, keluarga yang mendukung, dan prediksi keterlibatan yang akan datang, Swift dan Kelce terlihat semakin dekat dan bahagia bersama.

Ringkasan

Jason Sudeikis bertanya kepada Travis Kelce mengenai kisah cintanya dengan Taylor Swift! Apakah Swift akan membayar stadion baru? Travis Kelce hanya tersenyum dan menghindari pertanyaan tersebut. Di sisi lain, ada desas-desus bahwa mereka akan segera bertunangan. Bagaimana pendapat kamu? Apakah menurutmu mereka akan segera bertunangan? Berikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark